

[SECCIONES]

Cantabria / REGIÓN

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[MULTIMEDIA]

Videos Canal 8 DM

Punto Radio

[GUIAS CANTABRIA]

Restaurantes

Hoteles

Cafés y Pubs

Paradores

Turismo rural

Concesionarios

Coches

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

Hemeroteca

Nos visitaron

Programación TV

Cartelera Cine

Farmacias

Tiempo

El Diario en PDF

Extras

Publicitarios

Índice Titulares

Contactar

CAMPOO DE ENMEDIO

El Embalse el Ebro acogió los actos centrales del Día Mundial de los Humedales

El Ayuntamiento de Santoña organizó diversas actividades en las Marismas

JAVIER/VILLAFRÍA

Con la participación de grupos de escolares de los centros públicos Concha Espina y José Calderón, de Reinosa, y del Casimiro Sáinz, de Campoo de Enmedio, el consejero de Ganadería, Agricultura y Pesca, Jesús Oria, presidió ayer en la localidad de Villafría, en el centro de observación de aves que se ha creado a orillas del Embalse del Ebro, el Día Mundial de los Humedales, que se celebra todos los años en la segunda jornada de febrero. Al acto asistieron también los alcaldes de Reinosa y de Campoo de Enmedio, José Miguel Barrio y Carmelo Hijosa, así como los directores de los centros escolares que han participado en las jornadas.

Los actos se iniciaron con el descubrimiento de una placa, por el consejero, instalada en el interior del centro de observación de aves, referente a esta jornada y a lo que representan las aguas embalsadas del Ebro en los humedales que existen en Cantabria. Según Oria, con este acto se pretende conmemorar «el Día Mundial de los Humedales y rendir, en definitiva, un homenaje a estos espacios naturales, como es el caso concreto del pantano del Ebro».

Tras destacar que este es el tercer año que se celebran actos similares «el primero fue dentro de las marismas de Santoña, el segundo dentro del Parque de Oyambre y hoy en este embalse», el consejero se refirió a lo que representan estos espacios para la sociedad, en algunos casos la forma de vida en muchos estuarios del Mundo por la riqueza que aportan a las poblaciones ribereñas».

Los escolares asistentes al acto, que tuvieron la oportunidad de observar con prismáticos la singular belleza nevada de todo el entorno del embalse en las inmediaciones del centro de observación, recibieron de manos del consejero una revista conmemorativa editada por la propia Consejería de Ganadería, Agricultura y Pesca, que hace referencia a los humedales como «ecosistemas ricos, productivos e imprescindibles para mantener en funcionamiento el ciclo de la vida». La revista está ilustrada, entre otros motivos, con una serie destacada de dibujos sobre el pantano del Ebro que han sido realizados por los propios escolares de Concha Espina-José Calderón de Reinosa y Casimiro Sáinz de Campoo de Enmedio, asistentes al acto conmemorativo.

Marismas de Santoña

El Ayuntamiento de Santoña, a través de la Concejalía de Medio Ambiente, puso en marcha ayer, jueves, distintas actividades para conmemorar el Día Mundial de los Humedales, según informó Mario Cerro. La programación estuvo dirigida a los escolares de Educación Primaria y Secundaria y a personas de la tercera edad de



HUMEDAL. Un grupo de escolares se trasladó al dique de Boo, en la Reserva Natural de las Marismas de Santoña y Noja. / M. C.

Imprimir | Enviar

Publicidad

EL SITIO DE ECUEUNTOS Nº 1 EN EUROPA!

meotic

Soy : [dropdown] Su región: [dropdown]

Busco: [dropdown] VALIDAR

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Texto Hemeroteca



Ofertas de empleo Categorías

[Inf. Corporativa](#)[Agenda](#)[Horóscopos](#)[Info. Útil](#)[PAG. Amarillas](#)[PAG. Blancas](#)[Efemerides](#)[Postales](#)[\[PARTICIPA\]](#)[Lo más visto](#)[Foros](#)[Chat](#)[\[CANALES\]](#)

Seleccione...



la villa y consistió en la observación de aves en el dique de Boo, así como la divulgación de la actividad de los mariscadores profesionales y una demostración de anillamiento científico de aves en el dique de los Tarays.

Con estas propuestas se buscaba difundir el extraordinario papel que juegan los humedales costeros en los procesos de intercambio de materia y energía, además de destacar la importancia que tienen estos espacios para la conservación de las aves acuáticas migratorias.

Otro de los propósitos de esta iniciativa fue sensibilizar a la población sobre la influencia vital que ejercen los humedales en el mantenimiento de los recursos naturales y los comerciales, en particular la pesca y el marisqueo. Se trata de un reto para concienciar a la ciudadanía de la importancia de los humedales.

Enlaces Patrocinados

[Casona de Naveda Campoo](#)

Máxima categoría Rusticae (verde) 4 Estrellas. Muy valorado en Prensa .
www.casonadenaveda.com

[Censolar](#)

Centro de Estudios de Energía Solar Solar Energy Training Centre .
www.censolar.org

[Expertos Control de Aves](#)

Palomas, gorriones, gaviotas, etc. Servicios y ventas en toda España. .
www.monumenta-conservaciones.com

[Alojamiento Cantabria](#)

Promoción especial de hoteles en toda España desde 22€. Reservalo ya .
www.viajar.com

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso Legal](#) / [Política de privacidad](#) / [Publicidad](#) / [Master El Correo](#)
/ [Club Lector 10](#)

Powered by SAREMEDIA